

La Facultad de Psicología dijo adiós a su primera promoción con un sencillo acto académico, que tuvo a Luis Cencillo Pineda como padrino. Las palabras de los profesores y alumnos, que intervinieron en la

despedida, estuvieron, en todo momento, presididas por el buen humor. Los alumnos impusieron a su padrino la beca distintiva de los primeros licenciados en Psicología por la Universidad de Salamanca.

Luis Cencillo, padrino de la promoción, insistió en la reforma del plan de estudios

El humor presidió la despedida de los primeros licenciados en Psicología

La Facultad de Psicología despidió ayer a la primera promoción de alumnos licenciados en esta disciplina. Luis Cencillo, máxima autoridad en el psicoanálisis español y bien conocido en Salamanca por haber sido el primer decano de la Facultad, fue elegido por los alumnos para apadrinar esta promoción.

Francisco Giner Abati, vicedecano de Infraestructura, presidió el acto en sustitución del decano, Francisco Ramos, quien se incorporó más tarde. Giner Abati manifestó su alegría por estar presente en esta ocasión donde se homenajea por primera vez a la promoción de psicólogos. Además, recordó a todos los alumnos que **«tienen las puertas de la Facultad abiertas en todo momento»** e insistió en que **«nadie pierda los vínculos con este centro de estudio»**.

PROBLEMAS Y LOGROS

Félix López, catedrático de Psicología de la Sexualidad fue el profesor elegido por los alumnos para despedir la promoción. Sus palabras intentaron hacer un balance de los últimos años de carrera. **«No se pueden olvidar los problemas estructurales que han impedido que las cosas fueran bien. Tenemos un elevado número de alumnos y un escaso número de personal de administración y servicios, también son muy reducidos los apoyos para prácticas y, a veces, los profesores han estado, quizá, demasiado pendientes de su promoción interna y su currículum, a la vez que atendían sus labores docentes»**.

Giner Abati, continuó enumerando los logros conseguidos. **«El profesorado es esta-**

ble, el número de profesores asociados y ayudantes está empezando a ser representativo, por lo que la Facultad imparte cada vez más enseñanzas prácticas, y también el los miembros del PAS empiezan a acercarse a un número digno. La Universidad de Salamanca parece que empieza a tomarse en serio la evaluación docente del profesorado y, además, cada día son más numerosas las opciones para la formación de postgrados».

El vicedecano de Infraestructura concluyó su intervención por sin antes recordar a los alumnos la necesidad de que de ellos **«partan decisiones importantes que ayuden a transformar la vida universitaria»**.

ILUSION POR TRABAJAR

En representación de los futuros licenciados habló José María Izeta quien con un enorme sentido del humor esbozó los sentimientos que le han perseguido a lo largo de los cinco años. **«Ahora, al final de la carrera, tengo un enorme sentimiento de tristeza porque cuando empezaba a estar a gusto y a comprender algo de Psicología, va y se termina. De todas formas, me queda la ilusión de seguir trabajando y estudiando en este enorme campo»**.

El padrino de la promoción, Luis Cencillo, un hombre extremadamente culto que ha estudiado cuatro carreras y domina multitud de lenguas vivas y muertas, a parte de ser, en opinión de los expertos **«todo en la Psicología»** pronunció un divertido discurso en el que no faltaron en ningún momento los elogios a la profesión de psicólogo. **«Lo que tiene esta carrera es que en el primer trimestre del primer curso empie-**

zan miles de personas y al final sólo quedan unos pocos y desengañados». Contó como se encontró con el psicoanálisis de casualidad, **«entonces me di cuenta que esto era lo mío»**.

VIVIR MAL, MORIR BIEN

Cencillo destacó lo importante que es la Psicología en una sociedad cada vez más envejecida. **«Cuando se envejece no se encuentra a nadie que haya pasado por lo mismo. Es peor seguir viviendo mal que morir medio bien, por ello es tan importante como transplantar un riñón a un enfermo»**, dijo con mucha gracia.

Por último, el primer decano de la Facultad de Filosofía y Ciencias de la Educación, expresó su deseo de que **«se cambien los planes de estudio por otros más acordes a la realidad»**. También, aconsejó a sus "ahijados" que estudien lo más posible después de licenciarse y que sepan interpretar todo lo que está detrás de cualquier síntoma, indicio, deseo o enfermedad».

BECA

A continuación, un representante de los alumnos entregó a Cencillo la beca distintiva de la promoción y una placa de reconocimiento.

La conferencia estuvo a cargo de Pilar Martín González, directora general de Servicios Sociales de la Junta de Castilla y León, quien habló del papel del psicólogo en este tipo de asistencia social.

Los alumnos despidieron hasta altas horas de la madrugada el fin de curso con una cena y una verbena en los jardines de la Facultad.

Susana ASENJO

